



ACCESO A LA JUSTICIA

PVEM pide acciones contundentes

Proponen un órgano a nivel federal, integrado y dirigido sólo por mujeres para acabar con la violencia de género

POR XIMENA MEJÍA

ltzett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta nacional del Partido Verde Ecologista, Karen Castrejón Trujillo, aseguró que se deben instaurar programas contra la discriminación y el acoso en distintas áreas, para poder erradicar la violencia contra las mujeres.

En el marco del Día

Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la líder nacional del Verde Ecologista, enumeró que se deben adoptar lineamientos y contar con personal capacitado en materia de género en las instituciones de la administración pública.

Considerar el establecimiento de un órgano rector a nivel federal, dirigido e integrado sólo por mujeres, para garantizar el verdadero acceso a la justicia; así como establecer sanciones ejemplares contra los agresores.

Castrejón Trujillo recordó que el Partido Verde ha promovido diversas iniciativas de Ley en el Congreso

federal, como aquella para garantizar presupuesto suficiente a la red nacional de refugios para las mujeres víctimas de la violencia y sus hijos; para prevenir que personas con antecedentes de violencia de género, delitos sexuales o que sean deudores alimentarios no puedan ocupar ciertos cargos, como ser embajadores o cónsules, entre otras.

La también diputada federal aseguró que la fracción parlamentaria del Verde Ecologista mantendrá en su agenda la atención y el combate a la violencia de género para las mujeres, niñas y adolescentes del país.



Foto: Especial

Karen Castrejón Trujillo, presidenta del PVEM (izq.).